

Oktober 2020

Boxen | Anschlussfinanzierung für FAIR

29.10.2020 - 10:08



FAIR ist sportliche Jugendsozialarbeit im USV Potsdam. Erwachsen aus der Integrationsarbeit der USV-Boxer*innen seit 2015 erhielt die Idee, sportliches Austoben und Trainieren mit pädagogischer Betreuung und Netzwerkarbeit zu verbinden, 2017 eine dreijährige Förderung durch die Aktion Mensch.

Ein Team aus zwei sportlichen Betreuern, einer Pädagogin und einem Projektleiter kümmern sich seitdem um Kinder und Jugendliche aus Potsdam und Umgebung, um die Weiterentwicklung des Konzepts und dessen Institutionalisierung in Potsdam. Weil sich das Projekt gut entwickelt hat, erhielt es jüngst eine Anschlussfinanzierung für zwei weitere Jahre, um sich weiterentwickeln zu können und sich in Potsdam zu etablieren.

USV Potsdam | Übungsleiter*in Seniorensport gesucht

29.10.2020 - 08:47

Unsere "Seniorensportgruppe am Stern" sucht ab sofort eine motivierte Übungsleiterin oder einen motivierten Übungsleiter zur Anleitung eines seniorengerechten Sports für eine Ü65-er Gruppe. Trainingsinhalte sind Gymnastik, allgemeiner Sport, Rückenschule oder andere kreative Angebotsideen. Das Training findet einmal pro Woche immer montags von 17.30 bis 19.00 Uhr in der Sporthalle des Schulzentrums am Stern, Gagarinstraße 5-7 zwischen Babelsberg und Stern statt.

Die Übungsleitung erfolgt gegen eine Aufwandsentschädigung von monatlich 100 Euro. Weitere Informationen unter <https://www.usv-potsdam.de/allgemeine-sportgruppen.html>.

Bei Interesse kontaktieren Sie bitte Herrn Felix Hoffmann per E-Mail an info@usv-potsdam.de.

Boxen | Fair-Cup 2020

14.10.2020 - 16:16



TeilnehmerInnen und HelferInnen des Fair-Cups am Sonntag

Am letzten Wochenende im September richtete die Abteilung Boxen des USV den diesjährigen Fair-Cup aus, benannt nach dem Jugendhilfeprojekt Fair. Die Organisation der Veranstaltung wurde durch die Maßnahmen zum Infektionsschutz außerordentlich erschwert. Trotzdem gelang es allen Organisatoren und HelferInnen einen schönen Wettkampftag am Samstag und einen freundschaftlichen Sparringtag am Sonntag auf die Beine zu stellen. Zu Gast waren Teams aus Berlin, Brandenburg, Sachsen, Sachsen-Anhalt und Mecklenburg-Vorpommern. Aufgrund der Corona-Situation sind aktuell nur wenige Vereine in Deutschland im Stande, Wettkampftage oder Turniere im Boxen zu veranstalten. Entsprechend groß ist die Dankbarkeit gegenüber unseren HelferInnen, die für den Sport dem Mehraufwand getrotzt haben.